

**STRATEGI GURU AKIDAH AKHLAK
DALAM MENANAMKAN NILAI-NILAI KEAGAMAAN
PESERTA DIDIK DI MTs PSM TANEN
SKRIPSI**



**Disusun Oleh :
MAR'ATUS SHOLIKHAH**

NIM : 126201203262

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
FAKULTAS TARBIYAH DAN ILMU KEGURUAN
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SAYYID ALI
RAHMATULLAH TULUNGAGUNG**

2024

**STRATEGI GURU AKIDAH AKHLAK
DALAM MENANAMKAN NILAI-NILAI KEAGAMAAN
PESERTA DIDIK DI MTs PSM TANEN
SKRIPSI**

Diajukan Kepada Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan
Ilmu Keguruan Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung
Guna Menyusun Skripsi



Disusun Oleh :
MAR'ATUS SHOLIKHAH
NIM : 126201203262

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
FAKULTAS TARBIYAH DAN ILMU KEGURUAN
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SAYYID ALI
RAHMATULLAH TULUNGAGUNG**

2024

LEMBAR PERSETUJUAN

Skripsi dengan judul " Strategi Guru Akidah Ahklak dalam Menanamkan Nilai-nilai Keagamaan peserta didik di MTs PSM Tanen " yang disusun oleh Mar'atus Sholikhah, NIM 126201203262 ini telah diperiksa dan di setujui, serta layah diujikan.

Tulungagung, April 2024

Pembimbing,



Dr. H.M. Muntahibun Nafis, M.Ag

NIP. 197803182005011003

Mengetahui,

Koordinator Program Studi Pendidikan Agama Islam



Dr. H. Imam Junaris, S.Ag,M.H.I

NIP. 19690205200312105

LEMBAR PENGESAHAN
STRATEGI GURU AKIDAH AKHLAK
DALAM MENANAMKAN NILAI-NILAI KEAGAMAAN
PESERTA DIDIK DI MTs PSM TANEN
SKRIPSI

Disusun oleh:

MAR'ATUS SHOLIKHAH

NIM. 126201203262

Telah dipertahankan di depan dewan penguji pada tanggal Rabu, 12 Juni 2024 dan telah dinyatakan diterima sebagai salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar strata satu Sarjana Pendidikan (S.Pd)

Dewan Penguji Skripsi

Tanda Tangan

Ketua Penguji :

Dr. H. Zaini Fasva, S.Ag., M.Pd.I

NIP. 197004082007011029

Penguji Utama :

Dr. Mohammad Ja'far Ashodiq, S.Kom., M.Pd. I

NIP. 199007142023211024

Sekretaris Penguji :

Dr. H. Muhammad Muntahibun Nafis, M.Ag

NIP. 197803182005011003

Mengesahkan,

Dekan Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan

UIN Saifur Rahnmatullah Tulungagung



Dr. Sutopo, M.Pd.

NIP. 197805092008011012

PERNYATAAN KEASLIAN TULISAN

Saya yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : Mar'atus Sholikhah
NIM : 126201203262
Fakultas : Tarbiyah dan Ilmu Keguruan
Jurusan : Pendidikan Agama Islam
Dosen Pembimbing : Dr.H.M. Muntahibun Nafis, M.Ag.

Dengan ini menyatakan dengan sebenarnya bahwa skripsi yang saya tulis dengan judul “ Strategi Guru Akidah Ahklak dalam Menanamkan Nilai-nilai Keagamaan Peserta Didik di MTs PSM Tanen ” benar hasil karya saya sendiri, bukan merupakan pengambilan tulisan atau pikiran orang lain yang saya akui sebagai hasil tulisan atau pikiran saya sendiri.

Apabila kemudian hari terbukti atau dapat dibuktikan bahwa skripsi ini hasil jiplakan, maka saya bersedia menerima sanksi berdasarkan ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku dalam wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Tulungagung, Mei 2024

Yang membuat pernyataan



Mar'atus Sholikhah

NIM. 126201203262



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SAYYID ALI RAHMATULLAH TULUNGAGUNG
FAKULTAS TARBIYAH DAN ILMU KEGURUAN
Jalan Mayor Sujadi Timur Nomor 46 Tulungagung - Jawa Timur 66221
Website: www.ftik.uinsatu.ac.id Email: ftik@uinsatu.ac.id

SURAT PERNYATAAN KESEDIAAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH

Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : MAR'ATUS SHOLIKHAH
NIM : 126201202262
Program Studi : PAIDIOIKAN AGAMA ISLAM
Fakultas : TARBIYAH DAN ILMU KEGURUAN
Jenis Karya Ilmiah : SKRIPSI

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan Hak Bebas Royalti Non-eksklusif (Non-exclusive Royalty-Free Right) kepada UPT Perpustakaan UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung atas karya ilmiah saya berupa (SKRIPSI) yang berjudul:

STRATEGI GURU AKIDAH AKHLAK DALAM MENJALANKAN
NILAI-NILAI KEAGAMAAN PESERTA DIDIK DI MTS BSM TAJEU

Dengan Hak Bebas Royalti Non-eksklusif ini UPT Perpustakaan UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung berhak menyimpan, alih media/format, mengelola dalam bentuk pangkalan data (database), merawat, dan mempublikasikan tugas akhir saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan sebagai pemilik Hak Cipta.

Demikian pernyataan ini saya buat untuk dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Tulungagung, 29 Juni 2022
Yang Menyatakan,



MAR'ATUS SHOLIKHAH

MOTO

وَلَا تُصَعِّرْ خَدَّكَ لِلنَّاسِ وَلَا تَمْشِ فِي الْأَرْضِ مَرَحًا ۚ إِنَّ اللَّهَ لَا يُحِبُّ كُلَّ مُخْتَالٍ فَخُورٍ

“Janganlah memalingkan wajahmu dari manusia (karena sombong) dan janganlah berjalan di bumi ini dengan angkuh. Sesungguhnya Allah tidak menyukai setiap orang yang sombong lagi sangat membanggakan diri.”

(Q.S. Luqman 21:18)¹

¹ Departemen Agama RI, *Al-Qur'an dan Terjemah*, (Bandung PT Sygma Examedia Arkanleema 2007), QS. Luqman, 21:18. Hal 412

PERSEMBAHAN

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Alhamdulillah segala puji bagi Allah SWT Dzat yang mahapengasih lahi maha penyayang. Dengan segala limpah rahmat-Nya saya dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan baik. Terimakasih atas kesempatan yang diberikan sehingga saya bisa menyelesaikan skripsi ini dengan berbagai suka dan duka. Adapaun suka dan duka dalam penulisan karya ilmiah ini menjadi pelajaran berharga sekaligus pengalaman yang bermakna bagi penulis khususnya. Sholawat serta salam senantiasa terlimpahkan kepada jungjunagan beliau Nabi Muhammad SAW.

Akhirnya dengan penghargaan yang sangat besar dan penuh makna dengan ucapan terimakasih saya persembahkan karya tulis kepada :

1. Cinta pertama dan panutan saya, Bapak **Marlan** dan Ibu **Murti**. Terimakasih atas segala pengorbanan dan tulus kasih. Beliau memang tidak sempat merasakan pendidikan di bangku perkuliahan, namun mereka mampu senantiasa memberikan yang terbaik, tidak kenal lelah mendo'akan serta memberikan perhatian dan dukungan sehingga penulis mampu menyelesaikan studinya sampai sarjana. Semoga kelak ilmu saya berkah dan dapat bermanfaat bagi semuanya. Amiin.
2. Dr. H. M. Muntahibun Nafis, M.Ag. selaku dosen pembimbing saya yang selalu memberikan motivasi maupun arahan dan sabar dalam membimbing sehingga saya dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi dengan tepat waktu.

3. Guru-guru saya mulai dari TK Perintis Ibu Parsi. MI Bustanul Ulum Bapak Zainal Arifin, Bapak Agus Salim, Ibu Ida, Ibu Nunik, bapak Dedek, Ibu Komariyah. MTs Bustanul ulum Bapak Zainal Musthofa, Bapak Khasan, Bapak Rudhin, Bapak Hendi, Bapak Sumar, Ibu Dwi Ibu Endang, Ibu Khusnul. MA Nahdatul Ulama Mojosari Ibu Fatimatuz zahro, Bapak Nur Hadi, Bapak Dedik, Bapak Khomarul huda, Ibu Laili, Ibu Tum, Ibu Puji. Pondok Pesantren Rodhotud Tholibat Mojosari Ibu Mahmudah, Abah Nasih, Gus Muhammmad, Gus Shobih, Gus, Fakih, Ning Laila, Ning Fitri, Ning Aisyah. Terimakasih atas segala ilmu-ilmu yang telah diberikan kepada saya selama dibangku sekolah yang sangat bermanfaat menjadi bekal masa depan.
4. Terimakasih kepada saudara-saudara saya yang tiada henti memberi dukungan semangat, doa dan motivasi serta memberi dukungan penuh kepada saya dalam menyelesaikan skripsi ini. Muhammad Mursyidan Karim, Reha Salavia, Dwi Zulva Ulinuha, Ali Sofiyan, Fajar Shodiq, yang telah membrikan motivasi dorongan semangat dalam pengerjaan skripsi .
5. Teman-teman UIN SATU Tulungagung Angkatan 2020. Terkhusus dari Prodi PAI yang tak mampu penulis sebutkan satu persatu bersama kalian penulis merasakan keindahan ditengah perbedaan. Dari kalian pula penulis banyak belajar bahwa keikhlasan, kesabaran dan ketulusan adalah hal terindah dalam hidup.
6. Terimakasih terutama kepada Fatma Amelia, Zulfa Indana, Zainatul Mukaromah, Stella Yan Marbella, Zulfa Aini, Zulfa Irdiana yang selalu support penulis untuk segera menyelesaikan skripsi ini.

7. Seseorang spesial yang selalu mendukung dan memberi motivasi kepada saya selama berproses ini.
8. Diri saya sendiri **Mar'atus Sholikhah**, atas segala kerja keras dan semangatnya sehingga tidak pernah menyerah dalam mengerjakan tugas akhir skripsi ini. Terimakasih sudah kuat sejauh ini, semoga saya tetap rendah hati karena perjuangan mewujudkan cita-cita baru dimulai.
9. Terimakasih juga saya persembahkan untuk Almamater kebanggaan saya UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung yang banyak memberi kenangan yang tidak bisa saya lupakan selama 8 semester ini dapat menjadikan saya insan yang berguna dan bermanfaat bagi Agama maupun NKRI.

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr.Wb

Puji syukur saya panjatkan kehadiran Allah SWT atas segala limpahan rahmat, hidayah, dan inayah-Nya. Tidak lupa pula sholawat serta salam tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW yang selalu dinantikan syafa'atnya di yaumul qiyamah nanti, Aamin. Sehingga skripsi ini yang berjudul “ Strategi Guru Akidah Akhlak dalam Menanamkan Nilai-nilai Keagamaan Peserta Didik di MTs PSM Tanen” dapat terselesaikan dan digunakan untuk memenuhi salah satu syarat dalam menyelesaikan program Sarjana Strata Satu (S1) pada program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung.

Peneliti dalam penyusunan skripsi ini menyadari akan kemampuan yang terbatas. Yang mana dalam penulisannya tidak terlepas dari hambatan, gangguan dan kesulitan yang datang baik dari luar maupun dari dalam. Namun berkat binaan dan dorongan yang di berikan sehingga peneliti mampu menyelesaikan skripsi ini maka, peneliti mengucapkan terimakasih banyak kepada yang terhormat.

1. Prof. Dr. H. Abd. Aziz, M.Pd. selaku Rektor Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung yang telah menambah fasilitas pembelajaran selama peneliti menempuh pendidikan.
2. Prof. Dr.H.Abad Badruzaman, Lc., M.Ag selaku Wakil Rektor Bidang Akademik dan Pengembangan Kelembagaan Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung.

3. Dr.Sutopo, M.Pd,. selaku Dekan Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung yang telah memberikan dukungan dalam penulisan skripsi ini.
4. Dr. Hj. Indah Komsiyah, S.Ag., M.Pd. selaku Ketua Jurusan Tarbiyah Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung yang telah memberikan izin serta fasilitas sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
5. Dr. H. Imam Junaris, S.Ag. M.H.I selaku koordinator Program Studi Pendidikan Agama Islam Universitas Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung.
6. Dr. H. M. Muntahibun Nafis, M.Ag., selaku dosen pembimbing Skripsi yang telah memberikan izin peneliti untuk melakukan penelitian sebagai bahan penulisan skripsi dengan penuh kesabaran dalam mengarahkan dan telah memberikan dukungan dari awal hingga akhir dan dapat terselesaikan.
7. Segenap Bapak dan Ibu dosen Program Studi Pendidikan Agama Islam Unuversitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung yang telah memberikan wawasan sehingga Studi ini dapat terselesaikan.
8. Sutrisno, S.Pd. selaku kepala sekolah MTs PSM Tanen yang telah memberikan isin untuk melaksanakan penelitian skripsi ini.
9. Wahyu Muthoharoh, S.Pd.I selaku guru Akidah Akhlak juga seluruh jajaran tenaga pendidik serta kependidikan MTs PSM Tanen yang telah membeantu dalam pelaksanaan penelitian.
10. Orang tua yang selalu mendukung dan meyertakan do'a untuk peneliti dalam menuntut ilmu sehingga dapat menyelesaikan studi ini.

11. Semua pihak yang membantu dalam menyelesaikan tugas akhir ini yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu.

Semoga segala jasa dan kebaikan dicatat oleh Allah SWT. Sebagai amal sholih. Peneliti juga menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, untuk itu kritik dan saran yang bersifat membangun sangat peneliti harapkan demi kebaikan peneliti yang akan datang.

Tulungagung , 13 Mei 2024

Penulis

A handwritten signature in black ink, consisting of a large, stylized initial 'S' followed by several vertical and horizontal strokes, and a long horizontal line extending to the right.

Mar'atus Sholikhah

NIM. 126201203262